

22 janvier 2024

La société Ivanhoe Mines félicite Son Excellence Monsieur Félix Tshisekedi pour sa réélection et son investiture au poste de Président de la République Démocratique du Congo

KINSHASA, REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO – Robert Friedland et Marna Cloete, respectivement coprésident exécutif du conseil et présidente de la société Ivanhoe Mines (TSX:IVN ; OTCQX:IVPAF), ont adressé aujourd’hui leurs félicitations à son Excellence Monsieur Félix Tshisekedi pour sa réélection et son investiture au poste de Président de la République Démocratique du Congo.

Robert Friedland, fondateur et coprésident exécutif du conseil d’Ivanhoe Mines, a déclaré :

« Au nom d’Ivanhoe Mines, nous adressons nos félicitations à son Excellence Monsieur Félix Tshisekedi pour sa réélection à un deuxième mandat. »

« Il s’agit de la quatrième élection ayant eu lieu avec succès au pays depuis le tournant du siècle, un signe positif de l’évolution du processus démocratique en République Démocratique du Congo. Cette élection renforce notre conviction que le pays émergera bientôt comme l’une des principales puissances économiques du continent africain, avec ses abondantes ressources en minéraux stratégiques, une main-d’œuvre jeune ainsi qu’un potentiel exceptionnel en hydroélectricité, une source d’énergie propre et respectueuse de l’environnement. »

« Ivanhoe Mines continue d’honorer son engagement à travailler en partenariat avec la population de la République Démocratique du Congo pour développer son industrie minière et débloquer le riche potentiel économique et social de ce pays extraordinaire. Nous achèverons cette année l’expansion du complexe Kamoakakula, qui se classera alors parmi les trois plus grands complexes d’exploitation du cuivre au monde, en plus de reprendre la production à la mine historique de Kipushi, qui renferme des ressources de zinc, d’argent, de cuivre et de germanium à teneurs extrêmement élevées. Par ailleurs, nous sommes très enthousiastes par rapport au potentiel géologique de la zone Western Forelands, où nous avons accru nos activités d’exploration cette année en vue de découvrir de nouveaux gisements de cuivre de niveau 1. Nous nous réjouissons à l’idée de continuer à développer, au cours du second mandat de Son Excellence Monsieur Félix Tshisekedi, nos excellentes relations avec le Gouvernement de la RDC et la population congolaise. »

Le Président de la RDC, Son Excellence Monsieur Félix Tshisekedi, accompagné de la présidente d'Ivanhoe Mines, Mme Marna Cloete, coupe le ruban pour marquer l'inauguration officielle du Centre d'Excellence de Kamoia lors de sa visite à Kamoia-Kakula en octobre 2023.



Au cours de sa visite à Kamoia-Kakula, Son Excellence Monsieur Félix Tshisekedi s'est rendu au site de la fonderie éclair (*direct-to-blister*), actuellement en construction, guidé par (de gauche à droite) : Dodo Mbay, Exécutif, Concentrateurs, Kamoia Copper ; Pontien Kalala, directeur de la mine Kakula ; et Magloire Kashiba, directeur senior de la mine Kakula.



La société Ivanhoe Mines participera à la conférence Mining Indaba à Cape Town, en Afrique du Sud, en février 2024. Des chefs politiques, des ministres gouvernementaux et autres représentants de la plupart des pays d'Afrique, des investisseurs internationaux, des institutions financières, les dirigeants de sociétés minières ainsi que les grands médias seront présents à cette conférence minière annuelle, le plus grand événement du genre sur le continent africain.

A propos d'Ivanhoe Mines

Ivanhoe Mines, une société minière canadienne, développe actuellement trois projets principaux en Afrique australe, à savoir l'expansion du complexe d'exploitation du cuivre de Kamoakakula en RDC, la construction du projet de classe mondiale de Platreef (palladium, rhodium, platine, nickel, cuivre et or) en Afrique du Sud et le redémarrage de la mine historique de Kipushi (zinc, cuivre, germanium et argent), à teneurs extrêmement élevées, également située en RDC.

Ivanhoe Mines réalise par ailleurs des travaux d'exploration en vue de découvrir de nouveaux gisements de cuivre dans le périmètre de ses permis de recherches, détenus à 80-100 % par la société et couvrant une superficie d'environ 2 400 km², en plus de permis couvrant une superficie de 247 km², récemment acquis dans le cadre d'une coentreprise (*joint venture*), dans la zone Western Forelands à proximité du complexe d'exploitation du cuivre de Kamoakakula en RDC.

Contactez-nous

Suivez Robert Friedland ([@robert_ivanhoe](#)) et Ivanhoe Mines ([@IvanhoeMines](#)) sur X.

Investisseurs

Vancouver : Matthew Keevil +1.604.558.1034

Londres : Tommy Horton +44 7866 913 207

Médias

Tanya Todd +1.604.331.9834

Site Web : www.ivanhoemines.com